
令和５年度 第１回学校運営協議会 記録 

令和５年４月１４日 

八王子市立別所中学校 

A 組  会 議 室 

１８：３０～２０：２０  

 

出席（敬称略） 

米倉 八木 納谷 茅野 生川 安樂 能渡 大木     欠席（三浦） 

大房 久保田 佐藤 小川 松尾 

 

１ 会長挨拶 

２ 校長挨拶 

３ 自己紹介・委員委嘱 

４ 今年度の本校の教育活動概要について 

（１） 学校経営計画 ＜校長 大房＞ 

今年も小中一貫教育の充実を目指していく。 

いじめ・不登校を減らすための取組を継続していく。 

（２） 年間予定 他 ＜教務主任・久保田＞ 

昨年度の国語の未履修時間について水曜５校時を利用しながら取り戻していく。 

合唱コンクールはパルテノン多摩で実施。 

教育課程の進行状況によって１学期終業式と２学期始業式の日程を変更する可能性もある。（現在は変

更済み） 

（３） 学年経営案 ＜各学年主任＞ 

  ＜１学年主任・大谷＞  周りの人のことを考えられる人間に 

              礼儀をわきまえよう 

              自分で考えて自分で行動できる人に 

  ＜２学年主任・久保田＞ 時間を守る  

提出物をしっかり出す  

見通しをもつ 

   ＜３学年主任・小川＞  順調に学校生活をスタートできている 

（４） 分掌主任より 

＜生活指導主任・佐藤＞ あじみこしの徹底（呼びかけやノーチャイムへの意識） 

              指導の共有・共通理解を図る 

              いじめ対策委員会の実施を継続 

＜進路指導主任・小川＞ 小中一貫を柱にして、系統的な学習、学力に関する経緯の分析、キャリア教 

育等を目指していく 

               ESAT-J について 

 

 質疑・意見交換では、昨年度より始まった ESAT-J（英語のスピーキングテスト）について多くの意見 

が出された。手続きの上で中学校側も高校側も苦慮していたこと、会場の割り振り等では保護者や生徒も 

かなり混乱したという様子が話された。 



 

５ 令和４年度企画事業実績報告、運営状況報告と令和５年度企画事業計画 ＜会長 米倉＞ 

 （１）令和４年度の活動について 

   ① 事例集の確認 

   ② 運営状況報告書の確認 

・２つの目標（学校運営に係る協議、教育活動に係る支援）に対する協議を深め、生徒の支援、教職員

の支援に努めた。 

・別所シニア（学校支援チーム）との協議により、学習支援教室等の支援を行った。 

・多様な経験をもつ地域スタッフの協力を得ることができた。 

 （２）令和５年度に向けて 

   小中一貫教育、個々に応じた指導、学習内容の定着を柱に分担を明確にし、学校と連携・協働する。 

   

６ 意見として・・・ 

   ○小中一貫教育の実現に向けて具体的に何ができるか？ 

   ○小中の連携にはコーディネーターを大いに活用してほしい。 

   ○学習教室等で、小中の関わりは作れるのではないか。 

   ○学運協としてどこまでやれるのか、疑問はある。 

   ○毎回の会議後に、少人数でも残れる人で熟議するのはどうか・・・     等 

 

７ 次回の日程確認 

     令和５年５月１３日（土） １０：００～１１：００ 


